

感動体験プログラム

令和6年11月17日（日）12:30～16:15 高松市総合体育館

「B3リーグ 第8節 香川ファイブアローズ VS 山口パッツファイブ」にて

エスコートキッズ・試合観戦



昨年度より、プロスポーツに触れ、様々な視点から「気づき」や「学び」を提供することを目的とした、「感動体験プログラム」を実施しています。今年度は、14期生～16期生の希望者26名が、B3リーグの試合でプロの選手と一緒に入場セレモニー（エスコートキッズ）を行い、約1,000人のファン、サポーターの迎えるコート立ちました。入場後、選手のハドル（円陣）の中心に入ることができ、試合直前のチームの雰囲気や選手の表情などを間近で感じることができました。その後は試合観戦も行い、見事香川ファイブアローズが勝利しました。

観戦中は選手の好プレーに両手を挙げて喜んだり、声援を送ったりしながら楽しんでいました。それと同時に、トップアスリートを目指す讃岐っ子たちにとって、プロ選手の活躍する姿を目の当たりにすることで、「憧れ」を感じ、「自分も」という思いを感じることができ、貴重な機会となりました。

また、ファイブアローズのスタッフの方が選手の控室の見学や選手のサポート体制（会場）、試合運営についてお話をしてくださり、スポーツを「支える」という楽しみ、試合観戦で多くのファンやサポーターと一緒に応援し、勝利を分かち合う楽しみも感じられたと思います。